

Bolivia en el Consejo de Seguridad (2017-2018)

Sesión: 7870 – La Situación en el Oriente Medio - Siria
Informe del Secretario General sobre la aplicación de las resoluciones del Consejo de Seguridad 2139 (2014), 2165 (2014), 2191 (2014), 2258 (2015) y 2332 (2016) (S/2017/58)

Tipo de documento: Intervención de Bolivia

Por parte de: Emb. Sacha Llorentty Soliz

Fecha: 26 de enero de 2017

Sesión 7870 La Situación en el Oriente Medio - Siria

Muchas gracias señor Presidente.

Bolivia desea agradecer a los representantes de la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios, del Programa Mundial de Alimentos y de la Organización Mundial de la Salud los informes que han brindado hoy sobre la dramática situación que atraviesa el pueblo de Siria.

Bolivia también resalta el hecho de que el alto el fuego promovido por Rusia, Turquía y el Irán ha sido efectivo y no solo ha tenido una relación directa con la mejora de la situación humanitaria sino que ha reducido, como señala el informe del Secretario General (S/2017/58), los niveles de violencia en el país y es un paso en la dirección correcta para una salida política que permita eliminar la violencia y prevenir mayores bajas entre civiles y sobre todo, brindar acceso y medios para proveer ayuda humanitaria. Bolivia saluda los esfuerzos realizados por todas las organizaciones humanitarias en el terreno y también el trabajo realizado por el Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja en situaciones que, tal como se ha descrito, son muy complejas.

En ese sentido, Bolivia hace un llamado para que todas las partes respeten de forma absolutamente irrestricta el derecho internacional humanitario, para que se materialice la consolidación definitiva del alto el fuego, se proteja a los civiles y las instalaciones civiles, se levanten los lugares sitiados y, por supuesto, se encuentre una solución política al conflicto. Bolivia también saluda el hecho de que, según el comunicado hecho público después de la reunión de Astana, se señala que las partes “buscan que la salida política fortalezca el alto el fuego y que se reduzca la violencia, se genere confianza y se garantice el acceso a ayuda humanitaria de manera pronta y segura”. Ese es un paso, por supuesto, en la dirección correcta para que un proceso político entre las partes sirias y liderado por las Naciones Unidas pueda poner fin definitivo a este dramático conflicto.

Muchas gracias señor Presidente.